



15. September 2010

Postulat

von Florian Utz (SP)
und Linda Bär (SP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er sich bei den zuständigen Behörden dafür einsetzen kann, dass der ZVV-Nachtzuschlag abgeschafft wird.

Begründung

Gerade in der Nacht besteht ein besonders grosses öffentliches Interesse, dass die Menschen den öffentlichen Verkehr statt Autos benutzen. Zum einen ist in der Nacht der Lärm durch den Autoverkehr besonders störend, und zum anderen geschehen in der Nacht überdurchschnittlich häufig Unfälle – nicht nur, aber auch infolge Alkoholkonsums.

Aus diesen Gründen sollten möglichst viele Menschen dazu bewegt werden, das ZVV-Nachtnetz statt des motorisierten Individualverkehrs zu nutzen. Die Erhebung des Nachtzuschlages hemmt jedoch die Förderung und die Attraktivität des ÖV.